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Ata da ducentésima nonagésima sétima (297ª) reunião do Conselho da Faculdade de Agronomia 
e Medicina Veterinária, realizada aos catorze dias do mês dezembro do ano de dois mil e quinze, 
às dez horas, no auditório da Faculdade, sob a presidência da Diretora Simone Perecmanis, com 
a presença dos seguintes conselheiros: Alessandra Monteiro de Paula, Antônio Raphael Teixeira 
Neto, Cícero Célio de Figueiredo, Henrique Luís Pierdoná, José Renato Junqueira Borges, José 
Ricardo Peixoto, Marcelo Fagioli, Rodrigo Vidal Oliveira, Solange da Costa Nogueira. Na condição 
de convidado, compareceu o professor Cícero Lopes da Silva. Conselheiros ausentes com 
justificativa: Francisco Faggion, Marcelo Ismar Silva Santana, Márcio Botelho de Castro 
(suplente), Michelle Souza Vilela, Mireya Eugênia Valencia Perafán, Rodrigo Diana Navarro, 
Selma Regina Maggioto (suplente) e Solange da Costa Nogueira. Iniciada a reunião, a presidente 
prestou informe sobre a discussão inerente a progressão funcional docente no Conselho de 
Ensino, Pesquisa e Extensão e sobre a realização do simpósio Brasil – Canadá, ocorrido no dia 
dois de dezembro, no qual foi discutida a intenção de proposta para parceria no tocante a 
mobilidade estudantil/acadêmica. Logo após, foi lida e aprovada com quatro abstenções, a ata da 
reunião anterior. Posteriormente, o professor Cícero Lopes da Silva efetuou a leitura do parecer 
favorável ao pedido de progressão funcional do professor Samuel Martin, de professor Adjunto III 
para Professor Adjunto IV, o qual foi aprovado por unanimidade. Na sequência, a conselheira 
Magali Costa Guimarães, relatou parecer favorável ao Relatório Final de Atividades do vigésimo 
oitavo mês do estágio probatório e pedido de progressão funcional da professora Mireya Eugenia 
Valencia Perafán, de Professor Adjunto I para Professor Adjunto II, os quais foram aprovados por 
unanimidade. Em outros assuntos, a presidente efetuou a leitura do parecer favorável ao projeto 
de extensão intitulado “Implantação do Controle de Tráfego em Fazendas”, de responsabilidade 
do professor Francisco Faggion, o qual foi aprovado por unanimidade. Finalizando, a conselheira 
Selma Maggiotto relatou parecer desfavorável do Colegiado do Curso de Agronomia, quanto ao 
pedido de liberação da professora Marilusa Pinto Coelho Lacerda para outra instituição de ensino 
superior, tendo em vista a não existência de contrapartida de vaga para esta finalidade, sendo 
aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, às dez horas e quarenta e cinco minutos, 
a presidente deu por encerrada a reunião, da qual para fins de direito, eu, Max da Costa Oliveira, 
Assistente de Direção da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, lavrei a presente ata, 
que, depois de lida e aprovada, será subscrita pela presidente do Conselho da Faculdade de 
Agronomia e Medicina Veterinária....................................................................................................... 
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